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Témoignages de consommateurs

Cette plante du mal

 Par Profil supprimé Posté le 17/05/2013 à 08:10

Bonjour a tous , je m'appelles greg j'ai 33 ans et un passer de vingt ans de fumeurs de joint. Cette
drogue que l'on dénomme douce est une tueuse qui vous détraque a petit feu. J'ai commencer très
jeune ,trop jeune , au début c'est festif ,amusant et peu a peu vous glissez sur la pente de
l'addiction. En plus de vous empoisonner elle vous isole et vous mets dans des situations peu
recommandables ( aller chercher sa dose et biensur les 3/4 du temps énormement coupée ,la peur
des policiers, la détresse financiére,et la crainte de se faire démasquer par son employeur ou sa
famille).J'ai connue tout les aspect de ce produit les plaquettes de shit en tout genre, je suis aller
plusieurs fois a Amsterdam et comme pour aller plus loin encore j'étais cultivateur indoor et
passionné, capable de sortir des herbes extrêmement puissantes . On se satisfait au début de
pouvoir produire sa propre consommation et puis on consomme de plus en plus... jusqu'à cent a
cent cinquante grammes par mois seul, de quoi anéstesier pas mal de monde .... Aujourd'hui j'ai
33 ans et je me réveillé chaque jours en disant a ma tendre femme a quel point j'en avait marre de
tout ça .Cela fait un mois que j'ai tout arreté car j'étais las de tout ça , je le fait pour moi et pour
moi seul , car avant je n'avais jamais ressentit un tel dégout , a l'heure ou je témoigne mon arret
fut tellement muri que je ne ressent aucune envie de fumer cette cochonnerie , MAIS en
revanche c'est le corps qui réclame et la ça fait mal ! on ne raye pas 20 ans d'addiction d'un coup
de baguette magique surtout a forte dose. Mes symptômes sont bouffées de chaleurs
,tremblements , crises d'angoisses, palpitations et pointes dans la poitrine qui m'ont déjà value 2
stages au urgences ou j'ai bien cru y laisser la vie , vertiges, cauchemares j'en oubli certainement.
je suis persuadé d'avoir fait le bon choix et je tiendrai bon et si je témoigne à l'heure
d'aujourd'hui c'est ni pour faire la morale ni pour donner des leçons mais je vous en prie NE
TOUCHER JAMAIS CETTE DROGUE NI AUCUNE AUTRE D'AILLEURS, OU SI VOUS
ETES DEDANS ARRETEZ ET LE PLUS VITE POSSIBLE AVEC OU SANS AIDE A VOUS
DE VOIR MAIS STOP! le cannabis n'a rien de benin il est le cancer de notre nation et de notre
jeunesse et réfléchissez aussi aux salopards qui vous vendent de la saloperie sans scrupules et qui
s'enrichissent ...Généralement ils ne consomment pas eux... et pourquoi d'après vous? Arretons
de banaliser le cannabis car a long terme c'est destructeur !!! Merci


